Marguerite et Raymond

Tout en se dirigeant vers la maison où serait prise la photographie du mariage, Marguerite se remémorait sa rencontre avec Raymond.

C'était un beau soir de printemps, il y avait alors trente ans. Je venais de sortir de mon travail quand je vis un jeune homme qui venait dans ma direction. Ce fut comme une apparition, autour de moi tout devenait sombre. Je ne voyais plus que lui et je n'aurais pu détourner le regard une seconde. Mon cœur se mit à battre comme le pas d'un cheval lancé au grand galop.

Il était très beau dans son costume bleu nuit qui s'assortissait à merveille avec ses beaux yeux d'un bleu profond. Ses cheveux blonds faisaient penser à une couronne et ils tombaient légèrement sur son front. Il avait un visage d'ange. Le bel inconnu avait le teint hâlé et une fine moustache au-dessus de ses lèvres roses. Sa démarche était celle d'un prince charmant.

Plus il s'approchait, plus mon cœur battait vite. Au moment de passer à côté de moi, il se tourna et me dit :

- Vous êtes magnifique mademoiselle. Puis-je connaître votre prénom?
- Je m'appelle Marguerite. Et vous, comment vous appelez-vous ? dis-je dans un souffle
- Je me nomme Raymond. Je suis ravi de faire votre connaissance. Puis-je vous offrir un verre ?

Mon cœur s'enflamma, et j'eus à peine le souffle de lui dire que ça me ferait vraiment très plaisir.

Laura